



Síntesis de medios

23 de enero de 2022

Primeras Planas

Gasta Congreso sin licitar y de prisa
Banamex se encogió y perdió terreno con Citi
Alcaldes gastan dinero de obras en seguridad
López Obrador deja el hospital: "ya tengo testamento político"
"Yo tengo testamento político"
Faltas
AMLO: tengo un testamento político por si pierdo la vida

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Bajan 11 de 17 delitos en CDMX

Autoridades locales y federales se reunieron para evaluar el índice delictivo de la CDMX en el periodo de enero a diciembre de 2021, donde 11 de 17 delitos prioritarios disminuyeron, en comparación con 2020. El Gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia de la CDMX sesionó ayer en presencia de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez. Estuvieron presentes en dicha reunión Claudia Sheinbaum, el jefe de la Policía capitalina, **Omar García Harfuch**; la Fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy y el titular de la Unidad de Políticas y Estrategias para la Construcción de Paz con Entidades Federativas y Regiones, Carlos Augusto Morales. [El Heraldo de México](#) / Columna Frentes Políticos [Excélsior](#) / Columna Sacapuntas [El Heraldo de México](#)

Asesinan a un tortillero por resistirse al atraco

Un hombre fue asesinado frente a su esposa por presuntamente oponerse al asalto en una tortillería en la calle Del Rosal, colonia Unidad Popular Tepeaca, alcaldía Álvaro Obregón. El presunto agresor huyó entre los callejones de dicha demarcación, aunque fue localizado y detenido por elementos de la **SSC**, del sector Santa Fe, quienes le aseguraron un arma corta y tres cartuchos. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Detienen a sujeto que robaba por app de citas

José Miguel G, El Chepe o El Chepes, fue detenido acusado de robar a hombres y mujeres a quienes contactaba por medio de una aplicación de citas. El sujeto robaba las casas de sus víctimas con ayuda de cómplices. El más reciente de los casos ocurrió el pasado 13 de enero, en la colonia Rinconada de Hadas, en la alcaldía Tlalpan. Minutos después fue detenido por **policías** capitalinos tras despojar de sus pertenencias a una mujer en la calle 6 Oriente, colonia Isidro Fabela. [La Jornada](#) / [El universal](#)

Caen dos con 20 pipas de marihuana en Azcapotzalco

Dos hombres dedicados a la distribución de pipas con marihuana fueron detenidos en la calle Manuel Salazar, colonia Providencia, de la alcaldía Azcapotzalco. Uniformados de la **SSC** observaron a los dos sujetos a bordo de un vehículo intercambiando paquetes por dinero en efectivo. Se les aseguraron 20 pipas de aparente marihuana, dinero en efectivo y una caja con productos posiblemente robados a un repartidor de paquetería. [Ovaciones](#)

Detenidos, 11 ladrones en cinco alcaldías

Como resultado de operativos realizados en cinco alcaldías, elementos de la **SSC** detuvieron a 11 presuntos asaltantes de transeúntes, varios de ellos con ingresos a distintas cárceles. Los implicados portaban objetos punzocortantes y uno de ellos un arma de fuego, con los que amagaban a los afectados, por lo que fueron asegurados en el lugar de los hechos ocurridos en las alcaldías Iztapalapa, Iztacalco, Venustiano Carranza, Álvaro Obregón y Azcapotzalco. [Uno más Uno](#)

Capturado, hombre que amenazó y robó a mujer en Iztacalco

Efectivos de la **SSC** detuvieron a una persona posiblemente relacionada con el asalto a una mujer en la calle Sur 6, colonia Cuchilla Agrícola Oriental, de la alcaldía Iztacalco. El sujeto huyó a bordo de una motoneta color negro y posteriormente fue ubicado a la altura de la calle Oriente 217-B, donde derrapó sobre la cinta asfáltica. Fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público. [Uno más Uno](#)



Síntesis de medios

23 de enero de 2022

Atrapan a motociclista que embistió a un policía

Un motociclista que embistió a un oficial de la policía y le causó lesiones fue detenido en la alcaldía Álvaro Obregón. La **SSC** informó que el oficial pertenece a la Policía Bancaria e Industrial (PBI). Los hechos se suscitaron mientras los uniformados realizaban un dispositivo de seguridad en la avenida Camino Real de las Minas, en la colonia Lomas de los Ángeles, cuando el elemento le marcó el alto a un motociclista quien, al percatarse de su presencia, hizo caso omiso a la indicación y aceleró la marcha. [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Camión de basura arrolla y mata a anciana pepenadora

Una pepenadora murió al ser arrollada por un camión recolector de basura en calle 25, casi esquina con avenida Santa Cruz Meyehualco, en la alcaldía Iztapalapa. El chofer de la unidad fue detenido por policías de la **SSC**. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Cae taxista por presunto asalto

Elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI), de la **SSC**, detuvieron a un hombre quien probablemente amagó con un cuchillo a una mujer y le robó su cartera, en el cruce de las calles Certificados y Estafetas, alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

Extorsionador detenido, en Miguel Hidalgo

En atención a una denuncia ciudadana recibida en un punto del operativo "Pasajero Seguro", ubicado en la avenida Ingenieros Militares y Rodolfo Gaona, colonia Lomas de Sotelo, alcaldía Miguel Hidalgo, efectivos de la **SSC** detuvieron a un hombre de 37 años, en posesión de 15 bolsas de distintos tamaños que contenían aparente marihuana. [Uno más Uno](#)

Arrestan a 2 menores por asalto en la Cuauhtémoc

Dos menores de edad que asaltaron a una persona en calles de la alcaldía Cuauhtémoc fueron detenidos ayer por integrantes de la policía preventiva. La **SSC**, informó que los jóvenes están relacionados con una tentativa de extorsión a los dueños de una pastelería en la colonia Obrera. [Ovaciones](#) / [Uno Más Uno](#)

Operativos de Seguridad

En marco del operativo Pasajero Seguro, **elementos de la PBI de la SSC**, en compañía de "Molly", la perrita especialista en detección de narcóticos, mantienen los recorridos de seguridad y prevención en el CETRAM Pantitlán. [Ovaciones](#)

Retiran a ambulantes

Policías de la **SSC** realizaron ayer un operativo en los jardines de la Alameda Central para retirar a vendedores ambulantes de la zona. El secretario de Gobierno, local, Martí Batres anunció que habrá un reordenamiento de trabajadores en vía pública en el primer cuadro de la capital del país. [El Sol de México](#) / [La Jornada](#)

Se duplica el robo de perros en la CDMX

El robo de perros en las alcaldías de la Ciudad de México ha incrementado 125% en la última década, de acuerdo con un análisis que realizó la empresa comparadora de aseguradoras en México, Hellosafe.com.mx. Desde el año 2005, la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**, se ha encargado de salvaguardar el bienestar de los animales. [Publimetro](#)

Policiaco

Abuelita en situación de calle muere atropellada

Una mujer de la tercera edad, aparentemente en situación vulnerable, murió al ser atropellada por un automovilista que transitaba en el carril de baja velocidad del Circuito Interior con dirección al sur de la capital; a la altura de la calle Fernando Montes de Oca, colonia San Miguel Chapultepec Segunda Sección; el conductor del automóvil se detuvo para auxiliar. Elementos de la **SSC** realizaron el corte vehicular correspondiente. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

23 de enero de 2022

Cobra balacera un muerto en GAM

Un muerto y al menos dos lesionados dejó una balacera la noche del sábado en las calles Fray Pedro de Gante y Ejido de la colonia Del Obrero, alcaldía Gustavo A. Madero. Uno de los heridos fue llevado al hospital Magdalena de las Salinas, mientras que el paradero de la otra persona se desconoce. **Policías** acordonaron la zona donde quedó tendido el cuerpo del tercer sujeto. [Metro](#)

Justicia

El año pasado la FGJ castigó a 658 empleados

En 2021, la FGJ sancionó a 658 servidores públicos, entre ellos nueve fiscales, 34 agentes, 28 responsables de agencia, 554 ministerios públicos, 26 oficiales secretarios, siete peritos; además, este año pondrá en operación un sistema para terminar con el rezago de 500 mil expedientes. [La Jornada](#)

Entregan a Tadeo tras 12 días

Doce días después de que fuera hallado en un contenedor de basura del penal de San Miguel, en Puebla, la Fiscalía General Estatal local entregó el cuerpo de Tadeo a sus padres. La Fiscalía capitalina atrae el caso y aseguró que sus peritos acudieron al panteón civil San Nicolás Tolentino, en Iztapalapa, para continuar con las investigaciones respecto a la exhumación ilegal. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

